

Empresa Premiada por EXIBED Comunidad Europea, Plan Cloe 3oR, premiada por European School Of Management.

Programa avalado y premiado por ONU, UNESCO, Fundación Global África Latina, EXIBED.

Este Proyecto es sin fines de lucro ni recibe apoyo de ninguna institución, todo es solventado por el Dr. Juan Carlos M. Chuecas.

Un programa que nacio de la sensibilidad de las personas para lograr mejorar la calidad de las personas madres solteras en estado de vulnerabilidad.

Un programa que abarca todos los sectores y beneficia tanto a las madres solteras como a los hijos de las mismas.

INTRODUCCIÓN

1000MujeresChuecas, es un programa social cuya iniciativa está destinada a mejorar las condiciones de vida de una parte de la población, en este caso el programa esta orientad a aquellas madres solteras en estado de vulnerabilidad y necesitan apoyo moral, económico, psicológico, social, etc., en Chuecas & Asociados estamos dispuestos a brindárselos con la ayuda de todos los alumnos y egresados de Centro de Capacitación Certificación y Coaching (CECE).

OBJETIVO

Mejorar la calidad de vida y los ingresos de las mujeres solteras con dependientes menores de edad en condiciones de vulnerabilidad, con el fin de contribuir a un mejor futuro para ellas y sus hijos. Promover de manera organizada la superación de los rezagos educativos y mejorar las oportunidades laborales para ellas.

Cabe destacar que este programa se mantiene de ingresos propios, no depende de ningún partido político ni asociación.

ALCANCE.

El propósito del programa es generar un mejor ingreso a las familias donde el sustento principal lo aportan las madres solteras sin importar su status social mejorando así su calidad de vida y la de sus hijos, brindando además apoyo con estudios, servicios médicos y el programa de capacitación el cual dará un crecimiento a las madres que muestren el desempeño para lograrlo.

- Atención psicológica a las madres solteras y a los hijos.
- Capacitación continua.
- Apoyo para que reanuden sus estudios.
- Sueldo fijo.
- Trabajar desde su casa.
- Estén al cuidado de sus hijos.
- Apoyo para que sus hijos estudien.
-

Se realiza un estudio completo a las madres solteras para lograr que el objetivo de darles una excelente calidad en todos los servicios y se cumpla el sueño de las mujeres y de sus hijos.

- Exámenes psicométricos.
- Entrevista para medir el entorno.
- Examen socioeconómico.
- Análisis de las condiciones emocionales de los hijos.
- Un programa que es muy completo para que el proyecto tenga un alcance significativo.

SISTEMA DE ONBOARDING

Es el sistema de abordaje o apadrinaje por parte del personal que labora actualmente y alumnas del Centro de Capacitación Certificación y Coaching (CECE), con el cuál se dará el seguimiento oportuno y adecuado para que las madres solteras se adapten lo más pronto posible.

Las madres solteras contaran siempre con apoyo constante para lograr que recuperen su autoestima y logren culminar todos sus sueños.

"Ser madre soltera no tiene límites".